

---

---

HASTA FINALES DE MARZO

---

# Atención Social busca propuestas para mejorar

■ M. S.  
REDACCIÓN

Atención Social pasará a la acción en la segunda fase del Plan Estratégico de los Servicios Sociales que realiza en colaboración con la Universidad de Almería.

Al igual que hizo Participación Ciudadana con los diagnósticos y la solicitud de sugerencias puerta a puerta, se realizará un nuevo proceso participativo.

Va dirigido a las instituciones, asociaciones y ciudadanía en general. "Sólo la planificación permitirá llevar a cabo actuaciones en política social municipal de calidad, que tengan en cuenta las necesidades actuales de Almería, pero también las futuras", entiende la concejal delegada, Trinidad Moreno.

Durante la primera fase, se llevó a cabo un estudio sobre las tendencias de futuro de Almería. Se detectó el incremento del número de personas mayores, el aumento sostenido de la población madura y de la población inmigrante, lo que plantea "nuevos retos" para Atención Social.

Las personas que deseen participar en el proceso pueden hacerlo de dos maneras: A través de Internet, de la página <http://pess.ual.es>, donde se puede encontrar el documento completo del Plan Estratégico y todo el material necesario para realizar propuestas y sugerencias, como por ejemplo foros de debate on line.

Otra forma es hacerlo de forma presencial en una jornada de debate que se va a llevar a cabo el 14 de marzo. Se celebrará en el Aula Magna de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de la Universidad.